

# DYNAMIC LIVES

by DYNAMIC ABUTMENT® SOLUTIONS Diciembre 2016-1



Protésico Dental

FERRAN  
PUIGREFAGUT  
COS

“ Lo que más me gusta de mi profesión es la libertad que te da para improvisar ”





# DYNAMIC LIVES

## ¿Quién eres? ¿Cómo te definirías?

Soy Ferran Puigrefagut Cos, protésico dental del laboratorio Prótesis Y Artesanía Dental S.L., situado en Mollerussa (Lérida). Me considero una persona normal y corriente, que intenta mejorar y superarse día a día.

## ¿Cómo empezaste en este mundo?

Empecé estudiando esta profesión debido a que un dentista, amigo íntimo de mi padre, me explicó en qué consistía este trabajo. Además, a mí siempre me había gustado el dibujo, la plástica y lo relacionado con las manualidades. Me informé más sobre la profesión, y estuve dos días en un laboratorio de prótesis dental en Zaragoza para ver el funcionamiento real de trabajo, y eso es lo que me terminó de decantar a elegir esta profesión.

## ¿Qué es lo que más te gusta de tu profesión?

La libertad que te da para improvisar, imaginar y poder llevar a cabo lo que has planeado en tu cabeza. Y además, el reto constante que se te plantea al tener que intentar copiar una pequeña parte de la naturaleza con toda su complejidad.

## ¿Cómo ha cambiado el sector en los últimos años?

Yo creo que el gran cambio que estamos experimentando en nuestra profesión en los últimos años es todo lo que se refiere al tema digital y de CAD-CAM, ya que avanza a una velocidad increíble y nos da una exactitud en nuestro trabajo nunca vista. A la vez, necesitamos menos mano de obra en nuestros laboratorios y esto genera una incertidumbre en el mercado. Cada vez se hace más grande y evidente la diferencia entre las grandes empresas y las pequeñas, provocando que no haya sitio para las medianas empresas, que son las que abundaban más en nuestro gremio.



## ¿Cómo conociste a Dynamic Abutment® Solutions?

Lo conocí hace 6 años a través de un amigo dentista con el que estaba trabajando en un caso sobre implantes y en el que teníamos problemas de emergencia en cuanto a la salida de los orificios de los tornillos. Así, pudimos ahorrarnos este problema.

## ¿Cuál es tu próximo proyecto de futuro?

Me gustaría colaborar con otros laboratorios de otros países para poder ayudar o aconsejar en la forma de hacer las cosas en estos, y así poder viajar y tener una remuneración por ello. También me atrae la idea de poder abrir una escuela de formación de técnicos dentales.



**PRÓTESIS Y ARTESANIA DENTAL**  
Av. Generalitat n° 4D, 25230 Mollerussa (Lleida)  
[www.ferranpuigrefagut.com](http://www.ferranpuigrefagut.com)



# DYNAMIC LIVES



“Mi familia y amigos son mi origen, y los que hacen que sea como soy.”

## ¿Cómo compaginas la vida familiar y la vida laboral?

Este es un tema delicado, ya que tu familia tiene que conocer muy bien tu profesión, saber cuáles son los inconvenientes de este trabajo y adaptarse a ello. Lo más duro quizás es el tiempo que te quita de tu vida personal, ya que hay que dedicarle muchas horas. Este tiempo se ve incrementado en fines de semana y vacaciones, si te dedicas al tema de formación.

## Dime una frase que te inspire en tu día a día.

En peores plazas hemos toreado (cuando tienes un reto delante). Cuando hago algo, siempre pienso: hay miles de personas que lo pueden hacer mejor y miles de personas que lo pueden hacer peor. Eso te mantiene en un equilibrio, te hace tener ganas de mejorar y superarte. Considero que te mantiene cuerdo en lo que haces cuando estas sometido a presión.



## ¿En qué lugar del mundo te gustaría estar ahora mismo?

La verdad es que estoy inmensamente feliz donde estoy. Gracias a mi trabajo podría moverme a cualquier parte del mundo, sin embargo no es mi deseo, prefiero estar rodeado de los míos. Sí que estoy colaborando con otros países fuera de España pero no me movería de mi pueblo ni del lado de mi familia y amigos, que sin lugar a duda son lo más importante en mi vida. Son ellos mi origen, y los que hacen que sea como soy.